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ALUMNI ASSOCIATION OF DAIDO UNIVERSITY

大同大学同窓会

副会長 関谷 昌久

同窓会会員の皆様におかれましては、益々お元気に

お過ごしのこととご推察致します。

副会長に就任 し、 1年余 りが経ちました。会長 と他

の 3人 の副会長が精力的に活動されてお りますので、

安心して任せ られ年長者 として裏方業務に徹すること

ができます。

1965年、本学の電気工学科 (現・電気電子工学科 )

が短大か ら4年生大学に改組 した年の第 1期生として

入学し、 4年生大学としての 2期 目の卒業生です (入

学時、短大か ら2年次に編入されていた先輩たちが 1

期卒である)。 卒業後、そのまま奉職し、本年で在職42

年 目、学生時代の 4年間を入れると本大学に在籍・職

46年間関わらせてもらったことになります。

私共の同窓会も、本年度で第 1回短大生卒業時より

46年、第 1回 4年生卒業生を迎えて以来42年 目となり、

2万 7千余名の同窓会員の方々が、中部圏の産業界を

中心に全国各地で多方面に渡 り活躍されています。 こ

のような状況の中で会員相互の親睦の輪を広げるため

に、現在本部では、総会の開催 (5月 )、 同窓会報の発

行 (1月 、 8月 )、 各支部活動の支援等、着実に行事を

進めています。

支部活動も、20年前の昭和63・ 64年度に事務局長と

して務めた際には、関東 。大阪・豊田・静岡・香川・

北陸支部の 6支部でしたが、現在は、 15支部にまで増

え、毎年総会 と懇談の場がもたれています。 これ らの

場を通 して同窓生相互の交流を深め、情報交換される

ことにより会員各位の一層の発展を図られることを祈

念致します。

一昨年度のリーマン・ショックによる世界同時不況

以来、 日本経済は落ち込みを引きずつたままで、多く

の企業は年が明けてもまだ抜け出せないままでいます。

学内でも就職活動の不調や授業料納付に関して苦労す

る学生が目立つようになってきています。更に昨年来

の、大手自動車メーカーによる販売車の大規模 リコー

ル、 日本を代表する航空会社の “会社更生法の適用申

請"と いつた暗い話題ばか りです。 これ らの要因とし

ては、高度成長期か らバブル期に掛けての賃金の高騰

と物の有 り余る状態を体験 し、それまで生活を向上さ

せるために培ってきた日本人の勤勉さと器用さを喪失

してしまったことがあげられます。

このような産業界で働 く私共技術者には、益々高い

技術 レベルが要求されます。従って、 日々是自己啓発

に務め、幅広い1青報収集を行い自己を高めることが必

用です。同窓会をこのような情報交換の場として活用

して戴ければ幸いです。

暑中お見舞 い申 し上げます。

同窓会副会長 関谷昌久 ………… ………… 2

学園創立70周年 「新たな一歩は順調です」

学校法人 大同学園 理事長 奥村博司 …… 3

第45回 第 19期 総会報告  ……………………… 4

BRANCH INFORMAT10N(支部情報)… ……… …… 11
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また、母校では、昨年大学の母体である大同学園が

創立70周 年 (大学としては45周年)を迎え、大同学園

70周年記念事業が企画、推進されています。同窓会 と

いたしましても、記念事業に協力するため、役員会に

て賛同を得、学生の集会施設 「屋外の屋根付オープン

ステージ」を大学に寄贈することにな りました。名称

は、同窓会の愛称を用いた 「ゴビーステージ」 として、

本年11月 に完成予定です。

母校では、 これか ら入試 シーズ ンに入 りますが、

年々受験者が減少する傾向にあった中で、本年度は949

名もの入学者 (定員725名)があり、受験者の減少傾向

に歯止めが掛かることを期待できる状況です ?。

18才 人口の減少する中で、各大学は厳 しい環境を迎

えています。大同大学の構成員の一躍を担う同窓会 と

しては母校の発展に貢献できるように一層の努力をし

ていこうではありませんか。

今後 とも、会員の皆様方が益々ご活躍されます こと

をお祈 り致 します と共に、同窓会および母校の発展に

ご理解とご支援を賜りますよう切にお願い申し上げます。

学園創立 iSR年
聯 な一歩は

1順調 で力
学校法人 大同学園

理事長 奥村 博司

同窓会こネなさ′_、 お元気のことと思います。サッカ

ーワール ドt すでE日 本のベス ト16進出やゴルフにお

ける石川遼・言三董こi舌躍を見ていると、 日本の若者は

すば らしいと思うと同Ξ寺に、私たちに活力をも与えてく

れます。彼らに負 すな 1・ よう、今年の夏も気合いを入れ

て乗 り切 りたいものです :

一昨年の秋に起きたアメ 1カ 発の金融危機もようやく

治まろうかという時、今賣|ま ギ :リ シャの財政危機という

雨雲がEU圏 を覆い始めてt,ま すc しかし、中国やイン

ドを中心とするアジア圏が高成長しており、日本もこれ

ら地域への輸出をテコに生産が回復し、景気も上向いて

きました。そんな中にあって、北朝鮮の特異な行動は冷

戦が未だ終わっていないことを告げており、安全保障体

制の在 り方を改めて私たちに問いかけています。

一方、 日本の政治は長きにわたる自民党政権から民主

党鳩山政権へ、そして今は菅政権へとめまく
゛
るしく変化

し、安定性に欠けていると思われます。 日本の課題は新

たな経済成長・財政再建、そして年金市1度改革等と明ら

かであり、スピー ド感ある政策の実行が求められていま

す。このような政治 。経済の動きはそのまま教育現場に

も影響を与えており、教育 。研究支援の変化、進学動向

の変化そして就職問題という形で現われています。

ところが、大変ありがたいことに大同大学は今とても

元気です。

昨年、学園創立70周年を機に新たな飛躍をはかるため、

同窓会のみなさんや関係各位のご了解を得て、伝統ある

大同工業大学という校名を大同大学へ変更しました。

ここ数年、入学者は700名強レベルで推移していました

が、何と昨年は 5年ぶりに802名 (定員の1.1倍 )と いう

入学者を得ることができました。景気の悪化による地元

指向の強まり、大学進学率の上昇および理系離れに歯止

めがかかりつつあること等、いろいろな要因があります

が、建築学科インテリアデザイン専攻や情報デザイン学

科を中心に女子学生が増加 (従来、大学全体の女子比率

は 3%程度であったものが 6%強ヘアップ)したこと等

を考えますと、校名変更はプラスに働いたものと判断し

ています。

そして今年、におい 。かおりを科学する 「かおリデザ

イン専攻 (定員25名 )」 と ITに強いアスリー トを養成

する 「スポーッ情報専攻 (定員15名)Jを新設した効果

もあって949名 という新記録の入学者を得ることができ

ました。同窓会のみなさんの社会での活躍や、教育重視

の面倒見の良さ 。就職に強い大学というブランドが浸透

してきた結果と関係者一同喜んでいます。なお、来年は

850名 程度にしたいと考えています。

トビックスとしては、新生 (1年 生主体)の女子ハン

ドボール部が春の東海学生 2部 リーグ戦で完全優勝を果

たし、 1部 リーグとの入替戦でも勝利することができま

した。従って、 この秋からは早くも 1部 リーグに参戦で

す。当然、壁も厚いわけですが、より上を目指していま

すのでみなさん方の熱い応援を期待 しています。私は

「ハンドボールは大同大学」 という全国ブランドを夢見

ています。

今後も高大連携をより強化しつつ、新たな時代が求め

る人財を育てるべく、更なる改革を進めていきます。同

窓会のみなさんの更なるご活躍を願うと共に、今まで以

上のご支援ご協力をお願いします。

最後になりましたが、 FHl窓会の寄附による70周年事業

として、今年の11月 にゴビーステージ (屋外屋根付多目

的ステージ)が完成します。お礼を申し上げ、私の挨拶

と致します。

鶉

3



ALUMNI ASSOCIATION OF DAIDO UNIVERSITY

■同窓会評議員会の開催について

平成22年度同窓会評議員会を平成22年 5月 22日 (土)、 大同大学A棟 14F交流室にて開催しました。評議員会は、理事会

決議事項 (総会審議事項)の提示を受け、評議員会からの意見・要望等を同窓会活動へ反映することを目的としています。

当日は、評議員13名、本部役員10名が出席し、参加役員は卒業後間もない20歳代から還暦を過ぎた大先輩と幅広い年齢

構成であり、本会の活性化や母校発展に寄与できる同窓会活動等について、 4時間を迫る自熱した意見交換が出来ました。

議論は尽きることなく、事務局長より、次回の開催予定を12月 とし、①今後の評議員会の『在り方』、②『会則・組織等』

等の見直について、議論したいとの提案がなされ、満場一致で可決されました。

■総会の開催について

第45回 (第 19期)大同大学同窓会総会を平成22年 5月 29日 (土 )、 大同大学ゴビーホールにて開催しました。

総会は、毎年恒例の学園祭開催日と同一日であり、好天にも恵まれ、多数の卒業生にご参加いただきました。総会では、

様々な会務報告・計画案を審議事項とし、特に『学園倉」立70周年記念寄付事業』について、会長および事務局長より詳細

なる説明がなされました。寄付事業は、学園 。在学生からの要望に基づく『屋外ステージ (ゴ ビーステージ)』 の建設・予

算計画案であり、本会は学生達のキャンパスライフの更なる活性化に繋がることを願いとし、満場一致で可決されました。

また、本会の下部組織である部会 (同期会・サークル・職場会)と して、二つの部会 (拳友会/空手部OB・ OG、 スキ

ー部OB・ OG会)が新たに設立承認され、今年度より各地方15支部と7部会の同窓会組織に成長しました。本会は、会

員の皆様方が今まで以上に同窓会活動に参加し易い『環境づくり』を図り、卒業生の『大同団結』を合言葉に今年度の総会

を無事に閉会することが出来ました。

第 1号議案 平成21年度会務報告
会則・諸規定検討委員会

第 1回 平 けυ l年 11112日

瘍会則・諸規定検討委員 特別委員会

第 1回            平成22年 1月 21日

第 2回            平成22年 2月 23日

第 3回               平成22年 3月 23日

●その他

■本部

●総会

第4回第19期総会

薇評議員会

第 1回 (拡大)

隋常任理事会

第 1回

隋理事会

第 1回 (拡大)

第 2回

第 3回

第 4回

第 5回 (臨時)

鶉支部長会

第 1回 (拡大)

隋会報編集委員会

第 1回

第 2回

会報54号発刊

第 3回

第 4回

会報55号発刊

鶉会員調査情報管理委員会

第 1回

第 2回

第 3回

平成21年 5月 30日

大同大学ゴビーホール

平成21年 5月 30日

平成21年 5月 30日

平成21年 5月 30日

平成21年 7月 31日

平成21年 11月 27日

平成22年 3月 26日

平成22年 4月 21日

平成21年 5月 30日

平成21年 6月 19日

平成21年 7月 17日

平成21年 8月 15日

平成21年 10月 14日

平成21年 11月 20日

平成22年 1月 1日

平成21年 4月 10日

平成21年 9月 30日

平成22年 3月 3日

後援会。同親会・同窓会役員研修旅行

忘年会

DU成人式

■支部

●関東支部

総会・懇親会

③山梨支部

役員会

さくらんぼ狩りとバーベキュー

役員会

ぶどう狩りとバーベキュー

総会

新年会

等静岡支部

総会・懇親会

親睦会

奉信越支部

総会・親睦会

書豊田支部

三役会

第22回総会及び懇親会

反省会及び新年会

平喪21=|:16□

平成21年 12弓 18日

平成22年 1月 15H

平成21年 6月 27日

平成21年 4月 19日

平成21年 6月 7H
平力ヽ21年 7月 19日

平成21年 9月 6日

平成21年 11月 7日

平成22年 1月 17日

平成21年 7月 11日

平成21年 11月 10日

平成22年 3月 20日

平成21年 7月 24日

平成21年 10月 31日 ・11月 1日

平成22年 2月 5日

▼

総 会 報 告
平成22年 5月 29日 (土)15:30～
於 :大 同大学滝春校舎 ゴビーホール
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■あいち支部

大同大学教職員とあいち支部との親睦ゴルフコンペ

学内レガッタヘの参加

会員親睦ゴルフコンペ

理事会

第18期総会・懇親会

0みかわ支部

親睦会

総会

秋の親睦会

新春親睦会

玲二重支部

運営に対する打ち合わせ

総会・懇親会

●岐阜支部

第 3回総会及び懇親会

●富山支部

総会及び懇親会

屹兵庫支部

第 1回役員会

第 2回役員会

総会・懇親会

第 3回役員会 。次年度会務計画会

瘍四国支部

第 1回役員会

第 2回役員会

高知県親睦会

第 3回役員会

第24回総会・懇親会

第 4回役員会

第11回大同香睦会

第 5回役員会

●北陸支部

●大阪支部

●滋賀支部

平成21年 5月 16日

平成21年 11月 3日

平成21年 11月 29日

平成22年 1月 30日

平成22年 2月 20日

平成21年 4月 18日

平成21年 7月 11日

平成21年 9月 26日

平成22年 2月 13日

平成21年 6月 22日

平成21年 11月 21日

平成21年 9月 27日

平成21年 9月 12日

平成21年 4月 26日

平成21年 10月 27日

平成21年 11月 30日

平成22年 3月 20日

平成21年 3月 15日

平成21年 4月 26日

平成21年 6月 21日

平成21年 7月 12日

平成21年 8月 22日

平成21年 10月 28日

平成21年 11月 28日

平成22年 1月 23日

平成21年 8月 29日

平成21年 6月 7日

平成21年 11月 7日

平成21年 11月 8日

平成22年 2月 26日

への協力

平成21年 5月 30・ 31日

平成21年 6月 4日

平成21年 7月 4日

平成21年 8月 29。 30日

平成21年 12月 19日

白水会

設立総会

勉強会

役員会

役員会 (新年会)

役員会

平成21年 8月 1日

平成21年 9月 5日

平成21年 10月 16日

平成22年 1月 23日

平成22年 2月 12日

V

サッカー部OBOG滝春会

総会35周年祝賀会 平成21年 5月 31日

役員会 平成21年 6月 14日

滝春会静岡支部親睦会 平成21年 8月 22日

滝春会静岡支部コンサー ト鑑賞会 平成21年 8月 23日

夏期現役との交流試合及び親睦会 平成21年 8月 29日

,竜春会静岡支部親睦会 平成21年 10月 31日

忘年会 平成21年 12月 19。 20日

新年現役交流試合及び親睦会 平成22年 1月 16日

滝春会静岡支部親睦会 平成22年 1月 30日

役員会 平成22年 2月 27日

卒業生就職内定祝賀会 平成22年 3月 20回

第 2号議案 平成21年度決算報告

一般会計決算報告

[収入の部] (単位 :円
)

[支 出の部] (単位 :円
)

特別会計決算報告

[収入の部] (単位 :円 )

[支 出の部] (単位 :円
)

■ 吉F会

毒教志会

総会・懇親会

華67会

総会・懇親会

懇親会

親睦ゴルフコンペ

懇親会

■71会

大学祭模擬店 「OBブースJ

第 1回役員会

第 2回総会・懇親会

研修会

部会 (忘年会)

I百 目 決 算
1 入 金 14,060,000
2 終 27,280,000

3
占
丁 23,546

4 V SAカ ー ド提 携 手 数 料 25,563

雑 収 入 202080
6 前 年 度 繰 越 今 6798344

収 入 合 計 48389533

項 目 決 算

1 総 会 ・ 役 員 会 費 1,017,320

2 支 部 活 動 援 助 金 3,870,232

3 貝 調 査 費 38,010

4 作 成 費 4,158,094

5 ホ ー ム ペ ー ジ 運 営 費 458,010

6 事
・

務 費 2,048,179

7 費 1,012,287

委 託 費

学 生 育 成 事 業 3出 265

同 窓 会 連 合 会 121,155

特 別 会 計 繰 入 金 20,000,000

公 租 公 課 4,707

次 年 度 繰 越 金 10,916,382

支 出 合 計 48,389,533

頂
＾

目 決 算

1 員宇 金 子 940,047

一 般 会 計 よ り 繰 入

3 前 年 度 繰 越 金 274,792,163

収 入 合 計 295,732,210

項 目 算決

1 事 務 費

2 公 租 公 課 188,007

3 次 年 度 繰 越 金 295,543,153

支 出 合 計 295,732,210

身

令
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[支出の部] (単位 :円 )

平成22年 4月 1日

大同大学同窓会

会  計

第 3号議案 平成21年度監査報告

第 4号議案 平成22

宏

夫

俊

貴

木

堺

堀

小

第 2回

会報56号発刊

第 3回

第 4回

会報57号発干J

議会員調査情報管理委員会

第 1回

第 2回

第 3回

■支部

■関東支部

総会・懇親会

■山梨支部

役員会

さくらん|ゴ狩りとバーベキュー

役員会

ぶどう狩りとバーベキュー

総会 。懇親会

新年会

き静岡支部

総会・親睦会

親睦会

■信越支部

総会・懇親会

■豊田支部

三役会

第23回総会及び懇親会

反省会及び新年会

■あいち支部

勉強会 「教授と語ろうJ

学内レガッタ

支部会員懇親ゴルフコンペ

理事会

総会・懇談会

■みかわ支部

親睦会

総会 。懇親会

親睦会

新年・親睦会

幸二重支部

総会・懇親会

秦岐阜支部

第4回総会・講演会・懇親会

幸北陸支部

総会・懇親会

拳富山支部

役員会

第 7回総会・懇親会

支部交流会

大同大学教職員と支部会員とのゴルフコンペ

平成22年 7月

平成22年 8月 15日

平成22年 10月

平成22年 11月

平成23年 1月 1日

平成22年 4月

平成22年 6月

平成23年 2月

平成22年 6月 26日

平成22年 4月

平成22年 6月

平成22年 7月

平成22年 9月

平成22年 11月

平成23年 1月

平成22年 7月

平成22年 10月

平成23年 3月

平成22年 7月 上旬

平成22年 10月 下旬

平成23年 1月 下旬

平成22年 5月

平成22年 9月

平成22年 11月

平成22年 12月

平成23年 2月

平成23年 2月

平成22年 4月 10日

平成22年 7月 3日

平成22年 9月 25日

平成23年 2月 第 2土曜

平成22年 9月 又は10月

平成22年秋

未定

平成22年 7月 中旬

平成22年 9月 中旬

平成23年 1月 下旬

■本部

な総会

第45回第19期総会

警役員会

第 1回

靱常任理事会

攀理事会

第 1回

第 2回

第 3回

第 4回

悠評議員会

第 1回

第 2回

颯会報編集委員会

第 1回

平成22年 5月 29日

大同大学ゴビーホール

平成22年 5月 29日

不定期

平成22年 5月

平成22年 7月

平成22年 11月

平成23年 3月

平成22年 12月

平成22年 5月 22日

平成22年 6月

上記の通 り報告いたします。

監 査 報 告 書

大同大学同窓会

会長   宮本 一男 殿

平成21年度大同大学同窓会決算書について監査を

した結果、会計帳簿、証明書類等正確かつ適正であつ

たことを認め報告いたします。

平成22年 5月 17日

大同大学同窓会

会計監査  山野 清市

外山 群勝

IEE 予   算

1 金

年

収     入

周年特別会計決算報告

[収入の部] (単位 :円 )

頂 目 予   算

1 公 租

次   年   度 143941

す  出  合
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■大阪支部

総会・懇親会

■滋賀支部

総会・懇親会

1兵庫支部

第 1回役員会

親睦会

第 2回役員会

総会・懇親会

第3回役員会,次年度会務計画会

■四国支部

第 1回役員会

第 2回役員会

高知県親睦会

第 3回役員会

第25回総会・懇親会

第 4回役員会

第12回香親会親睦会

第 5回役員会

■ 部会

■教志会

総会・懇親会

■67会

幹事会

総会・懇親会

懇談・忘年会

幹事会・懇談会

■71会

役員会

観桜会

役員会

役員会

未 定

未定

平成22年 5月 8日

平成22年 6月 27日

平成22年 10月 16日

平成22年 11月 20日

平成23年 1月 22日

平成22年 3月 14日

平成22年 4月 25日

平成22年 6月 20日

平成22年 7月 11日

平成22年 8月 28日

平成22年 10月 17日

平成22年 11月 27日

平成23年 1月 22日

平成22年 8月

平成22年 4月

平成22年 6月 5日

平成22年 11月

平成23年 3月

平成22年 2月 下旬

平成22年 4月 下旬

平bt22年 5月 下旬

平成22年 6月 中旬

第 3回総会・懇親会  平成22年 7月 3日

研修会 (木 曽駒セミナーハウス)平成22年 8月 28・ 29日

忘年会

白水会

第 1回役員会

総会

第 2回役員会

勉強会

第 3回役員会

ゴルフ会

新年会

第 4回役員会

サッカー部OBOG滝春会

役員会

総会及び現役との交流試合

滝春会静岡支部親睦会

夏期現役との交流試合及び親睦会

滝春会静岡支部親睦会

忘年会

新年現役試合及び親睦会 平成23年 1月 15日

滝春会静岡支部親睦会 平成23年 1月 下旬

卒業生追い出し交流試割び親睦会平成23年 2月 下旬

卒業生就職内定祝賀会 平成23年 3月 下旬

大同大学挙友会

第45回 19期大同大学同窓会総会 設立承認

平成22年 5月 29日

大同大学同窓会スキー部 OB・ OG会
第45回 19期大同大学同窓会総会 設立承認

平成22年 5月 29日

第 5号議案 平成22年度予算 (案 )

一般会計予算計画

[収入の部] (単位 :円
)

項 目 予 一鼻
1 入 会         金           1 5 740 CIC10
2 終 身 費
3 占

Ｔ 金 子 30,000
∨ SAカ ー ド提 携 手 数 料       50.000

5 雑          収          入              150000
6 前 年 度 繰 越 金   10916,382

J又    ヌ、    `学    言+                   53.526,382

[支出の部] (単位 :円 )

特別会計予算計画

[収入の部] (単位 :円
)

[支出の部] (単位 :円
)

周年特別会計予算

[収入の部] (単位 :円
)

[支出の部] (単位 :円 )

平成22年 12月 下旬

平成22年 4月 10日

平成22年 5月 29日

平成22年 7月 10日

平成22年 9月 12日

平成22年 10月 9日

平成22年 11月 予定

平成23年 1月 22日

平成23年 2月 11日

平成22年 4月 17日

平成22年 5月 29日

平成22年 7月 31日

平成22年 8月 28日

平成22年 10月 30日

平成22年 12月 11。 12日

項 目 名 一鼻
1

占
Ｔ 金 子             1,000,000

2 一 般 会 計 よ り 慢 ′、      0
前 年 度 繰 越 全   295,543,153
収 入 合 計    296,543,153

項 目 予 算

1 事 務 一香
（

2 公 租 公 〓
シ 200,000

次   年   度   繰   乏   全           296340153
支 出 合 計    296,543,153

■
（

目 予 算

1 金 , 子

2 同J 年 度 繰 越 143.941

収 入 合 計 144341

IEE 目 算予

1 公 租 公 課

次 年 度 繰 越 144241
支 出 合 計 144,341

‐
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第 6号議案 部会の設立 (案 )

■部会名 :大同大学拳友会

名誉顧問

顧 問  園原

会 長   宮本

副会長   関谷

平野

幹 事 長  愛知

副幹事長  田仲

事務局長  高橋

停務局長補佐)石川

常任理事  杉浦

名倉

田辺

井上

田仲

評議員長

副評議員長

評議員

弘次 (62M)

一博 (62M)

繁 (64E)

一男 (67M)

昌久 (65E)

正敏 (72E)

久史 (65E)

圭 (97ZD)

昌弘 (91M)

常夫 (70M)

正勝 (62M)

満雄 (66E)

幹知 (67M)

孝司 (71M)

圭 (97ZD)

茸 |「 8E)

一博 (62ヽ I)

俊樹 (62卜I)

由和 (65M)

利幸 (65E)

和男 (66E)

史郎 (67M)

義広 (68M)

弘文 (68M)

和雄 (68E)

東基 (69M)

寛 (70M)

照文 (71M)

正人 (71M)

峰雄 (71E)

裕康 (71E)

山野 清市 (62M)羽

美

相

新

。申 請 者

・範  囲

・設立趣旨

。賛 同 者

・部会規約

。役

田辺 幹知 (67M)

空手道部OB・ OG全員

学生に対する育成 。指導をOBの現役師

範により、資金援助と諸経費は会員から

年会費を徴収して運営 してお りますが、

最近では会員よりOB。 OG同士による親

睦を増やしてほしいとの声が多く、同窓

会と連携して情報交換を密にすることに

より相乗効果も出来同窓会にも寄与でき

るとし、部会の設立をしました。

部 会 長  坂田洋一郎 (69M)

副部会長  藤田  進 (67M)

副部会長  辻原 清春 (68E)

副部会長  原田 隆司 (69M)

会計監査  吉見  優 (67M)

事務局長  田辺 幹知 (67M)

役員全員 会員138名

有

下郷 正三 (68M)

武田  宏 (75A)

… 4名

大矢 郁夫 (72ヽ I)

愛知 久史 (65E)

藤田 憲一 (66M)

青木  渉 (72M)

大矢 郁夫 (72M)

… 9名

武  克治 (63M)

早川 謙二 (63E)

山田忠比古 (64E)

関谷 昌久 (65E)

野村 重信 (66M)

青山 正治 (67M)

田辺 幹知 (67M)

下郷 正三 (68M)

西山 益立 (69E)

石川 常夫 (70M)

長倉 弘明 (71M)

青木  渉 (72M)

平野 正敏 (72E)

遠山 一良 (75A)

谷口 照人 (88M)

喜橋 昌弘 (91M)

田仲  圭 (97ZD)

・… 34名

事  杉浦 正勝 (62M)

楳田  浩 (63E)

園原  繁 (64E)

愛知 久史 (65E)

藤田 憲一 (66M)

名倉 満雄 (66E)

宮本 一男 (67M)

藤田  進 (67M)

神谷登司雄 (69M)

山口 敏幸 (69E)

井上 孝司 (71D

後藤 道夫 (71M)

大矢 郁夫 (72D
武田  宏 (75⇒

竹居 義彦 (770

小堺 貴夫 (88Ap

秋山  滋 (92D

V

■部会名 :大同大学同窓会スキー部OB・ OG会
・申 請 者

・範  囲

・設立趣旨

・賛 同 者

・部会規約

。役

梶  義広 (68M)

大同大学同窓会スキー部OB。 OG全員

大同大学スキー部OBoOG会 として、

全会員が同窓会に協力して、在学生と連

携を保ち、大学及び同窓会の発展に協力

する。

部 会 長

副部会長

事務局長

役員全員

有

大川  司 (72M)

長滝哲一郎 (77E)

梶  義広 (68M)

会員94名

第 7号議案 第 19期 新規役職者 (案 )

■新規評議員

吉田 安孝 (76M)

木下 利子 (78A)

梶  彰克 (04B)

■支部長の交代

滋賀支部  新 :伴  政憲 (86A)

旧 :石井 和浩 (80A)

【第 19期大同大学同窓会役職者】

名誉会長  澤岡  昭 (大同大学 学長)

名誉会員  奥村 博司 (大同学園 理事長)

田中  卓 (前 大同学園 理事長)

横井 信司 (元 大同学園 理事長)

堀井 憲爾 (前 大同工業大学 学長)

戸澤 康壽 (元 大同工業大学 学長)

小野 二郎 (元 大同学園 常務理事)

竹島 誠)k16Sヽ I'

山

美

邊

本

木

田

藤

　

江

玉

　

倉

林

竹

池

岡

片

新

川

山

鈴

冨

佐

梶

直

児

南

板

小

大

大

丸

宮崎 定典 (62M)

森 十九男 (63M)

西郷 義美 (65M)

藤井  豊 (66M)

早川  元 (66E)

原田 光康 (67M)

竹島 誠次 (68M)

藤岡 幸伸 (68E)

松本  勝 (68E)

矢野 治久 (69M)

鍔田 秀昭 (70E)

岩井 兼貞 (71M)

寺西 俊郎 (71M)

神谷  香 (71E)

吉り|1 正巳 (71E)
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石崎 隆司 (72M)

青山 敏博 (73M)

橋詰 祐司 (74M)

田畑 稔幸 (75E)

松田 明雄 (75N/11

中村 信一 (76M)

山口 光則 (76M)

大谷  隆 (76A)

辛青71く  ■L (77C)

木下 利子 (78A)

梅沢 利章 (81卜 I)

岡本 博則 (82E)

森  武彦 (83M)

加藤 雄治 (87D)

奥村 正雄 (29102)

堀木 俊宏 (02B)

川角 匡史 (05C)

香田  孝 (72E)

谷井 直之 (73E)

稲垣 俊男 (74E)

藤原 歳久 (75A)

加藤 靖之 (76X41

吉田 孝三 (76M)

吉田 安孝 (76Ю

杉原 和忠 (76A)

片山  勤 (78E)

石井 和浩 (80A)

中洞 智久 (82M)

花本 篤人 (82E)

永井 和雄 (85E)

小山 祥朗 (88D)

小森 武司 (91M)

梶  彰克 (04B)

… 63名

外山 群勝 (71E)

早川  元 (66E)

松田 明雄 (75M)

豊田 支部

静岡 支部

北陸 支部

四国 支部

二重 支部

滋賀 支部

あいち支部

信越 支部

山梨 支部

兵庫 支部

みかわ支部

富山 支部

岐阜 支部

67会

71会

教志会

自水会

須藤  章 (76M)

花本 篤人 (82E)

南  東基 (69M)

滝口 博久 (68E)

森 十九男 (63M)

伴  政憲 (86ハ

秋山  滋 (92D)

梶  義広 (68M)

藤井  豊 (66M)

深川 常治 (86D)

彦坂 修平 (69E)

谷井 直之 (73E)

香田  孝 (72E)

青山 正治 (67M)

後藤 道夫 (71M)

布目 言||ク、(66M)

片山 弘次 (75C)

部会長

会計監査  山野

支部長   関東

大阪

Ｍつ
４

′
υ市

部

部

清

支

支

サッカー部OBOG滝春会 岡本 博貝」(82E)

大同大学拳友会   坂田洋一郎 (69M)

大同大学同窓会スキー部OB,00喜 大||1 司 (72M)

下線___:新 規

第8号議案 「大同大学同窓会会則」の―部改正について (案)

1改正事由

。会則と運営との整合性

2附則の追加

・改正期 日は、平成22年 5月 29日 とする。

【 新 】

(役員の選出および委嘱)

第15条 本会の役員の選出および委嘱 |ま 次に定め

る。

11疇平議員は、正会員の互選により選出し、総会で

承認を得るc 評議員は各支部 。部会より1名

以上選出する。

(2)理 事は、評議員会で評議員のうちより選出し、

総会で承認を得る。ただし、理事の任期中は評

議員を兼任できない。

(3)会 長は、理事であり、評議員会で選出し、総会

で承認を得る。

鋒)副会長、常任理事および事務局長は、理事の互

選とし、評議員会ならびに総会で承認を得る。

(5)顧 問および名誉顧間は、会長経験とし、理事会

及び総会で承認を得る。

16)幹 事長は、常任理事の互選とし、理事会、評議

員会ならびに総会で承認を得る。

(7)評 議員長および副評議員長は、評議員の互選と

し、総会で承認を得る。ただし、理事は兼務で

きない。

(8)会 計監査は、正会員のうちから評議員会におい

て推薦し、総会で承認を得る。ただし、理事は

【  1日  】

(役員の選出および委嘱)

第15条 本会の役員の選出および委嘱は次に定め

る。

(1)評 議員は、正会員の互選 |こ より選出し、総会で

承認を得る。 評議員 1ま 各支部より1名以上選

出する。

12)理 事は、評議員会で評議員のうちより選出し、

総会で承認を得る。ただし、理事の任期中は評

議員を兼任できない。

(3)会 長は、理事であり、評議員会で選出し、総会

で承認を得るこ

14)副 会長、常任理事および事務局長は、理事の互

選とし、評議員会ならびに総会で承認を得る。

(5)顧 問および名誉顧間は、会長経験とし、理事会

及び総会で承認を得る。

(6)幹 事長は、常任理事の互選とし、理事会、評議

員会ならびに総会で承認を得る。

17后平議員長および副評議員長は、評議員の互選と

し、総会で承認を得る。ただし、理事は兼務で

きない。

18)会 計監査は、正会員のうちから評議員会におい

て推薦し、総会で承認を得る。ただし、理事は

ヤ

9
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兼任できない。

(評議員会)

第25条 評議員会は、

2   評議員会は

る。

3   議長は、次の事項について意見を聞き、

事会に報告しなければならない。

(1)事業計画

《削除》

② 役員の選出

口 会則の改廃

四 入会金および会費に関する事項

ω その他重要な事項

評議員で構成する。

評議員長が召集し、議長とな

兼任できない。

(評議員会)

第25条 評議員会は、評議員で構成する。

2   評議員会は、評議員長が召集し、議長とな

る。

3   議長は、次の事項について意見を聞き、理

事会に報告しなければならない。

11' 事業報告ならびに収支報告

12)事業計画ならびに収支予墓

里 役員の選出

空 会則の改廃

ュ 入会金および会費に関する事項

■ その他重要な事項

報告事剰 1)ゴビーステージの建設 報告事項(2}事務局組織及び事務局員 V

大同学園創立70周年記念事業寄附事業の進捗について

■記念事業寄附に係る屋外ステージ建設計画

1.目 的

大学内に学生のための集会場がないので、屋外に

屋根付ステージを設け、学生集会、大学祭等各種行

事のステージ、及び学内音楽祭に利用する他、未使

用時にはイス・テーブルを配置し、学生のための休

憩スペースとして利用できる多目的屋外ステージと

する。

設備の名称

ゴビーステージ

(注)名称は、同窓会のキャラクター名を冠に付す。

工 期

平成22年 8月 1日 ～11月 中旬 (予定)

建設費

総額 36,267千円 (現状の見積額 :4/21時点)

施 設

① ベース 円形鉄筋コンクリー ト

(直径20m× 高さ30cm)

② 柱   円柱鉄骨造 (直径60cm)

③ 屋根  照明灯及び電源コンセント

(100V× 100A)

6.備 考

建設については、 1年間の学生生活を鑑み、平成

22年 中の完成とするため、夏休みに工事を集中させ

たいと考えています。

▼

９
″

3.

4.

5.

事務局組脅

委員会 委員長 委員氏名

同窓会報

編集委員会

神谷登司雄 愛知 久史、下郷 正三、

中洞 智久、川角 匡史

HP委員会   名倉 満雄 田辺 幹知、青山 正治、

堀木 俊宏、石川 常夫

会員調査・   芸田 憲一

情報管理委員会

下郷 正三、小堺 貴夫、

秋山  滋、児玉 和雄、

堀木 俊宏

禽鸞裏酉曇
定
  1井

上 孝司愛知 久史、早川 謙二、

田仲  圭、青木  渉、

石川 常夫

秩
1詳冒匡重

い堺詠

蓬馨曇0会    
高橋 昌弘

随

隅

担 当 者

石り|| 常夫

堀木 俊宏

豊 田

二 重

あいち

みかわ

大矢 郁夫

陸

阜

山

越

北

岐

富

信

小堺 貴夫

事務局

局  長   1高橋 昌弘

局長補佐   1石川 常夫

会計担当   4ヽ堺 貴夫、堀木 俊宏

総務・渉外担当 1大矢 郁夫、川角 匡史

事務 (委託) 1岡本 貴子

10
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支部長 92D 秋山 滋

みなさんは暑い夏をいかがあいち支部長の秋山です。

お過ごしでしょうか。

さて、本年も半年以上過ぎました。当支部で開催予定

でした 「教授と語る会Jは延期させていただきます、支

部総会のアンケー トの結果を見ても、参加人数が予想で

きなく、多くても少なくてもお招きする先生に失礼にな

りますので少し練 り直そうかと思いました。みなさま来

年は期待に答えるようにいたしますのでお待ちくださ

い 。

また、あいち支部としてレガプタ大会に今年も参i[予

ン  定です。参加希望の方 |ま事務局までご連絡噸 t・ ます,お
待ちしております

=

先日みかわ支部の総会に出席させていただきました。

豊橋駅近くのホテルを会場にして、他の支部や部会から

も出席者がいて大変に盛 り上がりました。同窓生のみな

さまと楽しいひと時を過ごさせていただきました。他の

支部に参加して交流することで同窓会の輪が広まったと

感じます。機会があれば他の支部や部会にも参加してい

きたいです。

支部長 66E 早川 元

会員の皆様、残暑お見舞い申し上げます。

大同大学同窓会関東支部総会は、例年の通 り6月 最終

土曜日 (6月 26日 )16時 より “浅草葵丸進"において、

宮本同窓会会長、武理事、川角事務局員、藤井山梨支部

長、花本静岡支部長、大石副支部長、井上副学長 (関東

支部名誉会員)、 関東支部会員 18名の出席を得て開催さ

れました。

葵丸進 7階座敷東側の障子を開け放ち、今や日本一の

高さになった小雨に曇る、東京スカイツリーを遠望 し

(旧 交を温めるために忙しく見惚れる人はあまりいませ

んでしたが)関東支部恒例のオープニングセレモニー後、

武理事の乾杯の発声で宴が開始されました。

宴酎の17時浅草観光 “振ネ
『

'さ ん 2名 を迎え、江戸情

緒を堪能しさらに丼上名誉会員のアンデス音楽をと時間

を忘れ、学籍、年齢を横に置き楽しい時を過ごしました。

地方支部会員の皆さん関東支部総会は毎年6月 最終土曜

日16時から “浅草葵丸iビ が決まりです。現役サラリー

マンの方々は東京出張の日程をやり繰りし、又リタイヤ

された先輩方、東京観光の足がかりとしてご参加下さい。

0459344851早川まで連絡を待っています。

支部長 72E 香田 孝

映画 「春との旅Jがよかった。「おくりびと」以来の

日本映画ヒット作だと感動しました。

物語は、ある老人と孫娘の話。それまで二人暮らしで、

孫娘の春が祖父忠男の面倒を見てきたが、春は職を失っ

たため 「東京に出て職探しをする」と言い出す。怒った

祖父は、「一人で生きられない」 と言つて、 これまで疎

遠だった自分の兄弟姉妹に自分の老後を頼む込むつもり

で家を出る。元々祖父思いで優しい春は心配で後を追い、

結局二人で 「頼む込み」の旅をすることになった。見所

は元漁師でこれまで荒削りに生きてきた忠男と事情のあ

る兄弟姉妹との 「や りとり」。チャンスがあればもう一

度みたい映画です。

会員の皆様、残暑お見舞い申し上げます

まだつづく暑い夏、昼間最も暑い時間帯を涼しい映画

館で過ごすのもいいですね

さて、岐阜支部では第 4回総会として 「水野先生を囲

むJ懇談会を企画 しました。 (岐阜支部会員の方には、

別紙案内を同封しましたのでご覧下さい)普段着で一時

を楽しみましょう。

支部長 69E 彦坂 修平

茎夏の候、会員の皆様には元気にご活躍のこととお喜

■|=し 上|ザ ます。

景itt t〕 日本 |ま 、政権交代後も経済があまりばっとしな

t・ lt態 1:篭 t,て おりますが、先日のサッカーワール ドカ

ップでの日本チームの素晴らしい戦いぶりに全国民が一

喜一憂し、改めて日本チームのチームワークの成果に久

しぶりに熱い感動をいただきました。

みかわ支部におきましては、 7月 3日 に第 9回 の支部

総会を豊橋市のアークリッシュホテルにて盛大に開催す

ることが出来ました。大学から丼上副学長 。大矢副幹事

長・高橋事務局長、他支部より藤井山梨支部長・花本静

岡支部長・須藤豊田支部長・秋山あいち支部長・教士会

より布目氏・白水会より片山氏・松崎氏にもご参加いた

だき、例年になく各方面からの盛 り上げ大変ありがとう

ございました。総会後、静岡支部の花本支部長より自社

開発商品 [風きれい]の紹介をしながら部屋のホコリを

取る仕組みと効果についてのミニ講義を開催 していただ

きました。その後は恒例になりました井上副学長のフォ

ルクローレの演奏をご披露いただき、 しばしアンデスの

音楽に聞き入りながら楽しいひと時を過ごしました。来

年は第10回の記念すべき大会を盛大に開催することを約

束し散会いたしました。

我々のみかわ支部、今後も若き会員に参加していただ

けるように役員一同知恵を絞って頑張っていきますので

これからの支部の企画に是非一度ご参加いただきますよ

うお願い申し上げます。

今後の支部日程

秋の親睦会  平成22年  10月 かH月 に開催

新年会    平成23年  2月 の第 2土曜日

詳細は支部長 彦坂までご連絡ください

090-1832-0256

ン

支 部」自報
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支部長代行 62M り‖退 俊樹

今年は、異常気象で、日本では、ゲリラ豪雨、海外で

も、最高温度が40前後と成る事が有 りますが、皆様いか

がお過ごしですか。

昨年は、皆さんのご協力を得て、津市で11月 支部総会

を開催し、少しは、親睦を深めて頂く事が出来たと思っ

て居ます。

今年も 9月 か、10月 開催を提示させて頂きましたが、

未だ具体的な立案をしてないので早急に皆様と相談 し、

決めたいと考えて居ます。

又、各支部が若返りを行っているので、三重支部も来

期から若手に協力を得て、組織の刷新を図りたいと思っ

ておりますので宜しくお願いします。

社会情勢が不安定な時こそ、大同大学OB,OGの ネ

ットヮークをビジネス等に利用して人生をエンジョイし

て行きましょう。

先ずは、支部総会に参加してネットワークの拡大をお

願いします。

…… …・
豊黒

…
bbM…麟 増

暑さ厳しき折、会員の皆様におかれましては、益々ご

健勝のことと心よりお慶び申し上げます。

平素、山梨支部の活動に、同窓会本部並びに各支部の

方々には大変お世話になっており誠にありがとうござい

ます。

山梨支部は、会員数が少ないため、家族とともに楽し

める行事を計画して活動しています。

今年度の行事計画は

22年  6月 13日  サクランボ狩りとバーベキュー (済)

22年  9月 第 3日 曜日 ぶどう狩りとバーベキュー

22年  11月 第 1土曜日 支部総会・懇親会

23年  1月 第 3日 曜日 新年懇親会

以上のような計画をしております。

同窓生皆様の親睦、情報交換の場として、職域や年齢

を超えた交流を図りたいと思っておりますので、ぜひ多

くの方に参加 していただきますようご案内申し上げま

す。

また、山梨支部以外の方の参加も心待ちして 1」 ます
=

最後に、皆様のご多幸とご健康を心からお祈 じ
=し

上|」

ます。

支部長 86A 伴 政憲

社会の様子が厳しいなかではありますが、大同大学の

名のもと諸先輩方はじめ在学中の学生たちも元気よく活

動していることを先日の総会で日の当たりにすることが

できました。私自身、元気を出さねばと励まされたとこ

ろであります。そんななか今年度より滋賀支部の支部長

という大役を預かることとなりました。何分若輩者です

ので諸先輩方にはいろいろとご迷惑おかけするかと思い

ますがご指導の方よろしくお願いいたします。

さて、滋賀支部での活動ですが、会員の活動への参加

者が少ないことが課題となっています。私が卒業してか

らでももう20年 になりますから多くの若い会員もおられ

ると思います。しかし私以下の若い会員の顔は一向に見

ることができていません。なんとか多くこ会員を掘 り起

こし、参加していただけるよう努めた 」ヽと思 1‐ ます。そ

して意義ある同窓会活動とし、地域に貢献しそして我が

母校に貢献できるよう努めます。今後ともよろしくお顕

いいたします。

幹事 68巨 松本 勝

【第一回ビジネス交流会のお知らせ】

この度、大阪支部では現在の厳しい社会状況を踏

まえ『モノ創り』大学の特性を生かす為に、同窓生

が集まってビジネスに直結する催しを下記内容で企

画致しました。

ビジネスの売 り込み、情報収集等、大歓迎です。

同窓会ならではの有意義で楽しい催しにしたいと考

えております。大阪のみならず同窓生なら他支部の

方の参加もOKです。又、就職活動中の現役学生諸

君の参加も大歓迎です。多くの皆さんの参加、お待

ちしております。

日時  平成22年 9月 11日 (土)13:00～ 17:00

場所  SMG会 議室

大阪市西区北堀江 1丁 目6-2
サンワール ドビル 9階

(地下鉄四つ橋線 。四ツ橋駅4番出口すく
゛
南)

3,000円 (現役学生は会費無料)

12:30 会場

00 開会 。支部例会

15 ビジネスプレゼンテーション

お一人様15分程でビジネスの

プレゼン発表をして頂きます。

(事前に申し込み願います)

00 休憩

10 名東1交換会 。懇親会

00 閉会

て

費

容

会

内

13

13

15

15

17

参加希望者は、学籍番号、氏名、会社名、業種、電

話番号、ビジネスプレゼン発表の希望の有無を記入

し、件名を 【ビジネス交流会申込】 とし、メールで

下記までお申し込み願います。 (プ レゼンは先着 6

名鋤

申込 。お問合せ先 大阪支部幹事 松本 勝 (68E)

メールア ドレス  ¨ ∞m@gI面lCom

C器棗轟)…
…鰤長…壺硫ボ…獣

厚さも厳しくなってまいりました今 日この頃、皆様い

かがお過ごしでしようか。

静岡支部ではお陰様で 6月 12日 (土)に浜松市内にて

第24回支部総会を楽しく行う事が出来ました。総会では

「静岡支部の活動を今後 どのように盛 り上げて行 くか」

と言った議題を中心に様々な意見交換が行われ、「同窓

会に参加する事のメリットを支部会員の方々にもっと知

って頂く事が重要」と言う結論に達しました。

現に、静岡支部におきましても同窓会活動をきっかけ

としたビジネス交流も進んでおり、同窓会活動のメリッ

Ч
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卜も出始めているので今度の案内文章に反映させて行き

ます。

大同大学は歴史 もあるので同窓生の年代幅 も広く、

様々な業種に就いている方々や経験をお持ちの方々が tt

らっしゃいます。同窓会つながりがあれば何かが起きた

時や困った時等に気兼ねなく相談する事も出来るように

なりますので、今後とも皆様の積極的なご参加をお待ち

しております。

支部長 73E 谷井 直之

暑中お見舞い申し上げます。蒸し暑い日が続く中、会

員の皆様にはご健勝のこととお喜び申し上げます。

最近見た映画のなかに
~RAILWAYS」

というの

があります。副題が 49歳で電車の運転士になった男の

物語Jと いうものです=一流企業の経営企画室長という

肩書きを持つ男が、ある事件をきっかけにふるさとに戻

り電車の運転手になり生まれ故郷で過ごしていく、とい

う内容ですがそのなかに家族を大切に思う心や人にやさ

しくなオ■る心が描かれています。

ノ、生の本当の豊かさは自分自身の心が決めることそん

なエンディングのようでもありました。

さて、富山支部では、そんな生まれ故郷で仲間ととも

に語り合う支部総会を開催いたします。最近は徐々に参

加メンバーも増えてきています。大変お忙しい時期かと

は思いますが、ぜひご参加くださるようお願いいたしま

す。

【富山支部総会 懇親会】

平成22年 9月 11日 (土)午後 6時半より

富山市桜木町 「竹政J

会費 5,000円

連絡先 :富 山支部 谷井直之

Email skbro@cty8.com

●
支部長 86D 深川 常治

蒸し暑い夏が来ようとしておりますが、同窓会会員の

皆様、ご家族様はいかがお過ごしでしょうか。

今年も年末に、毎年恒例とさせていただいております
「懇親会Jを、予定しております。

この前テレビの番組で、こんな話がありました。本に

もなっています。

とある町のとある居酒屋の 「居酒屋ノー ト」

兵庫支部の目指すところ 「大同大学の居酒屋ノー トに

なりたいJと …

今はまだ参加人数も、決して多いとは言えません。

しかし、毎年地道にやって行くことで 「いつか居酒屋

ノー トになれたらJ

そう言う思いと願いを込めて、同窓会をやらせてもら

っています。

気軽に今年もご参加、ご協力をお願い申し上げます。

今年も少しでも多くの方と、お会いできることを楽し

みにしております。

よろしくお願い申し上げます。

支部長 76M 須藤 章

(1111詈

詈 ::ヨ ロ ヨ
ロ

|||)・

・
‐

支部長 68M 梶 義広

暑中お見舞i圭 し上|ザ ます。

同窓会会員E讐
=:こ

おかれましては、ますますご清栄

のこととお喜び=し 上|ザ ます。

3月 の支話モ会二 ま、本部から関谷副会長、下郷副会

長、高橋事務号長、各支部から山梨支部長、富山支部長、

前あいち支三長、スキー部OB、 支部会員等多数の参加

をいただきち
`|]と

うございました。

懇親会 |ま 、司窓生16名、スキー部現役14名、一般参加

10名 の総 k数40名 となり大変楽しく有意義な支部総会を

行うことができました。

今後、同窓会並び各支部の発展の為に協力して、支部

活動をもっと発展させたいと思つています。

最後に、同窓生及びご家族のご健康とご多幸をお祈り

致します。

支部長 68E 滝口 博久

大同大学同窓会会員の皆様、暑い日がまだ続いていま

すが、お変わりなくお過ごしの事と思います。

平素|ま 同窓会活動に格別のご高配を賜 り、厚くお礼申し

上tザ ます。

今年四国支部では、下記のとお り支部総会、講演会、

懇親会を開催いたします。

案内状をお送りいたしますので、是非ご参加頂きます

様お願い致します。

講演会では大同大学情報学部 情報デザイン学科 か
おリデザイン専攻の光田 恵教授をお迎えし、生活環境

,

【第23回豊田支部総会・懇親会のご案内】

盛夏のみぎり同窓会の皆様方に於かれましたは、

益々ご活躍のことお喜び申し上げます。このたび 7

月の豊田支部役員会にて第23回豊田支部総会・懇親

会の計画が決まりましたのでご案内させていただき

ます。尽きましては、会員皆様お誘い合わせのうえ、

ご出席下さるようお願い申し上げます。

*日 時 平成22年 10月 23日 (土)か ら10月 24日 (日 )

10月 23日  15時 00分～15時30分 受付

15時30分～17時00分 総会・講演会

講演会の演題は、現在調整中です。

18時00分～20時30分 懇親会

10月 24日  7時00分～ 8時00分 朝食
*百 壇場所 :全 トヨタ労連研修センター

『つどいの丘』

〒4700431愛知県豊田市西中山町清水口133番

TEL 0565-76-1221 FFEX 0565-76-1226

*参丁責 :言 1圭 者 18000円  日帰り者 :5000円

*参 II達 =3_1可 晉、宿泊の有無を準備の都合上恐れ

'、

|:ま す●1:三 1〔 日までに大同大学同窓会事務

励 三 く一 : l iffice t2 gobys― net com TEL・
Fax:ili:=31123〔 フリーダイヤル】)まで連

絡願 1・ ます
:

13



ALUMNI ASSOCIATION OF DAIDO UNIVERSITY

【支部総会、講演会、懇親会のご案内】

開催 日時 平成22年 8月 28日 (土 )

支部総会 13時～13時40分

講 演 会 13時 50分 講演会開場

14時00分 講演開演

15時00分 講演終了

慌 1頌曇ηttFl』琢l古奮彗111:|
四国支部長 滝口 博久 (68E)

TEL 090-2783-5426 FAX 087-845-6177

四国支部ホームページ

http://、v、vヽv12 ocn.ne.jp/～ ftlii107/

懇

のにおい 。かおりをテーマにご講演していただきます。

仕事の情報交換の場、皆様の親睦の場として学生時代

の思い出に花咲かせる場と、普段着で一時を過ごしてく

ださい。四国以外の近県の方のご参加をいつでも歓迎い

たします。

今後も変わらぬご支援を宜しくお願い致します。

部 会 情 報

今年も夏はやつてきましたね。暑い、熱 t」 夏そして
'ゴ

盆の夏。みなさん 「岐阜ちようちんJ知って tヽ ます|:

岐阜提灯は、細いヒゴに美濃和紙の紙を張り、四季折 々

の美しい模様が施された伝統工芸品です。特に盆提灯は

精霊の送迎の意味と先祖を想う気持ちを託し提灯に火を

ともします。

その明かりは優しく私たちの生活をもあたたかく包ん

できました。人との関係が希薄になりつつある今だから

「時代をつなく
゛
J「思いをつなく

゛
」「人と人をつなぐJ岐

阜提灯。私も同窓生の想いをつなく
゛
、人と人の出会いを

再生する火を岐阜の地で灯し続けたいと思います。

『71会』第 3回総会・懇親会を7月 3日 に開催しまし

た。71会員240名の10%の 24名 (賛lla会 員 3名含む)の 出

席で楽しい時間を過ごすことが出来ました。

また、58名の方々から近況報告をいただきました。約

30パーセントの方々との思いをつなげることが出来たこ

とは大変嬉しく思います。今後の『71会』の潜在力とし

て期待しています。来年会いましょう。171会 1検索

『会長 67M 若松 寿

最近 この年齢になって仕事がおもしろいこなぜか ?

自分の想いと同じことを想っている人たちと遭う事事多

くなったからだ。自分だけの想いでない、共通認識の響

きが快感だと思う。

私の仕事は、入社と同時に商店街の 「あかり」の仕事

に携わるようになった。それぞれの商店街の照明器具全

体形状とあかりのデザインを地域の歴史的な背景と未来

への盛り込みを創造している。ところが、この『あかり』

の一部が光害 (視認性不良・星空が見えない 。あかりで

夜眠れない 。作物への悪影響等)と して認識されはじめ

た。あかり (照明)は、視覚的安′さ感 (防犯上 。通行の

安全においての)等として、良い面だけしか考えての設

計になっている。私は、 この仕事を通して、片手落ちの

罪意識が,い の中に存在するようになった。それから私は

屋外の 「あかりJは人間のわがままな あかり と位置

づけるようにした、そんな時期に名古屋市のリクエス ト

から光害対策マニュアルの作成 。光害現場での対策を担 ‐

当した。最近では大同大学の卒業研究生にも手伝つても

らっている。

最近は話題になっている新光源 LEDの 出没 ととも

に、LEDを 生かした照明手法で、生態系と人との共生

のあかりとして、環境あかりを心のなかに掲げた 。・・。

この考え方は、一般的でないのですが、 この数年共鳴す

る人たちが現れはじめ、その作品 ?はそこに住む人の心

地良いあかりとして選択されて施工例を続々登場させて

いる。どれも地域の人たちの想いが入ったあかりで、優

秀な施工例との評価を頂いている。この仕事にタッチで

きている自分が今楽しくて、「おもしろいJと 表現すべ

き、胸中に入っている。

67会 も先月、名古屋駅近郊で行われ・・ 。いろんな分

牙て」]完 bt系 ・未完成系含めて成果を話し合う楽しい機

会 |こ tく'|二
=た = ・・・今回参加できなくても次回10

月ごろを予定しているので気が向いたら近況をうかがい

我ら、みな元気だぞ-12010三 3月 5日 名古屋・おもだか食堂にて)

音F会長 67M 藤田 進

ベンを取って|ま みたものの、綴る言葉が見つかりませ

ん。毎日の報道に、政治、経済、はたまた相撲協会。こ

れから先どうなるのでしょうか。不安ばかりが募 ります。

心躍る季節到来、梅雨も明け、熱い、暑いの毎 日です。

海に、山に、どこかに出かけましょう―。

今年は大学祭に空手部の演武会を開催する事が出来ま

した。去年は部員不足で出来ませんでした。これから先

も、細く、長く、続ける事が出来る様に祈つています。

10年ひと昔と言いますが、卒業して、40有余年、 4回も

一音を迎えてしまいました。風土、習慣、気風、それぞ

れ変わってきたな～とクラブ活動を通じて、つくづく感
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(古キズは 我人生の宝もの)

%会 長 77E 長清言 哲-18

じる今日この頃です
=

部員数 11ノ、少な 1‐ く〕 :― ですず、素直でヤル気のあ

る学生lゴ■ |「 です
:

これ■ li二 長こ裏 lj、 顔を出し嫌がられる先輩にな

ろう二百■■ ‐ますじ今年中には拳友会の名簿も出来上

■ 1予 三です=楽 しみにしていて下さい。

天候不順の昨今、もう冬が恋しく成って来ました。雪

が降れば、現役やOBが集います。百分の一秒に、一喜

一憂した者、山に情熱を注いだ者。親子以上の歳の差で

すが歳を忘れ共に歓喜出来る事は、とても幸せです。六

年も大学にお世話に成 り、先輩方には、それ以上です。

思えば、夏、冬、春合宿の為に名駅コンコースでの木曽

5号待ちにOBの差し入れ。少数部員でもOBは我々を思

ってくれている連体感は忘れられませんし、伝えないと

いけません。

スキー山岳部からスキー部へ、大学、社会の変化も同

様です。形は変わっても、心は伝えないといけません。

久しい参加で驚きと、地力を感じました。岩岳学生での

個人と総合での高成績 !先程、大学よリスキー部OB会

が承認されました。多くの先輩方の情熱継承のスキー部

です。出来る形で支援願います。年末合宿、二月の岩岳

学生、OB大会、又、信越支部会での再会をたのしみに |

最後に、一月にご逝去された砂田OBの冥福をお祈 り

します。

長かった梅雨もようやく明け、夏本番を迎えました。

皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

サッカー部滝春会の行事もますます活発になり、今後

は同窓会下部組織として、微力ながら尽力させて頂くと

同時に大同大学・滝春会の発展に貢献して参りたいと思

います。

さて、第36回総会においては、大学祭の日程と同じく

5月 29日 (土)名古屋市南区柴田 「とり銀」にて開催さ

せて頂きました。おかげさまで総勢57名 の参加者があり、

そ会 t懇親会も大盛況に終わりました。大同学園奥村理

事長のサプライズ参加もあり、同窓生 。現役含めて有意

義に過ごし交流を深めることができました。大変有難う

ございました,

【後期のスケジュール】

H22年 8月 28日 (土)夏季現役交流試合及び懇親会

交流試合 時間 :13Ю O～ OB戦
→ 場所 :元浜グランド

親睦会  時間 :17ЮO～ → 鳥銀

H22年 12月 11日 。12日 :親睦旅行 (忘年会)

協 会長 75C 片山 弘次

早いもので、昨年 8月 の 「白水会」設立総会から一年

過ぎました。振 り返って見ますと当初、計画した行事は

上手く行えず、部会の運営の難しさを改めて感じました。
「白水会Jは同窓会の中ではマイナーな存在 (建築・

土木系のため)です。しかし、「白水会Jの 目的のひと

つであります『同窓生や在校生との情報交換と連帯 。協

力を密接に保ちつつ、各支部の垣根を超え、横断的に同

窓会活動を行う事』を踏まえて、出来る限り各支部 。部

会の行事等に参加し「白水会JをPRし ていきたいと思い

ます。

なお、本年度の総会は、 5月 29日 (同 窓会の総会当

日 :大学祭)に行いました。来年度も同様に行う予定で

す。 また、勉強会 として 9月 に本学で開催 され ます

COP10に 関連した「CASE3 藤前千潟学生環境サミッ

トJに参加を予定しています。さらに11月 には親睦会と

してゴルフコンペを、翌年 1月 には新年会を予定してい

ますので、会員皆様の多数ご参加をお願い致します。

本年の会合は、設立40周年を記念して 7月 10。 11日

に能登和倉温泉 「ホテル海望Jにて開催しました。当日

は関東、関西からの参加者を含め総勢21名でした。会合

の場において来年 (平成23年 )を節目の会として名古屋

近郊において開催することが了承されました。詳細につ

いては 1月 に発行される本誌でご案内致します。開催 日

程は平成23年 7月 9。 10日 (一泊)を予定していますの

で、ご予定戴きますようお願い致します。

幹事代表 愛知 久史

与

い

鶴

部会長 82巨 岡本 博則
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●退職

【法人本部 。大学】

<教育職員>(H22.3.31)

山田忠比古   工学部 電気電子工学科 教授

五島利兵衛   工学部 建築学科 教授

酒造 敏廣   工学部 都市環境デザイン学科 教授

岩間 尚文   情報学部 情報システム学科 教授

三品 善昭   情報学部 情報システム学科 教授

川戸 和英   情報学部 情報デザイン学科 教授

早川 謙二   情報学部 情報システム学科 准教授

茂吉 雅典   情報学部 情報デザイン学科 講師

<事務職員>(H22.3.31)

楳田  浩   大学事務部 教務室 主席部員

野坂 雅英   総務部 総務室 主席部員

●採用

【法人本部 。大学】

<教育職員>(H2241)

神崎 隆男

武藤  隆

中島 貴光

柘植  覚

不破 勝彦

並木 浩一

横井 健二

杉本 幸雄

定國 伸吾

竹村 明久

久田 晴生

山田忠比古

五島利兵衛

岩間 尚文

早川 謙二

三品 善昭

川戸 和英

工学部 機械工学科教授

工学部 建築学科准教授

工学部 建築学科講師 (期限付)

(任期 :H2241～ H25.3.31)

情報学部 情報システム学科准教授

情報学部 情報システム学科准教授

情報学部 情報デザイン学科教授

情報学部 情報デザイン学科教授

情報学部 1青報デザイン学科准教授

情報学部 情報デザイン学科講師

情報学部 1青報デザイン学科講師

教養部 教職教室教授

工学部 電気電子工学科特任教員

(任期 :H22.41～ H23.331)

工学部 建築学科特任教員

(任期 :H2241～ H23.331)

情報学部 情報システム学科特任教員

(任期 :H224.1～ H23331)

情報学部 情報システム学科特任教員

(任期 :H22.41～ H23.3.31)

情報学部 情報システム学科特任教員

(任期 :H22.41～ H23.3.31)

情報学部 情報デザイン学科特任教員

(任期 :H22.4.1～ H23.3.31)

<事務職員>

冷水 孝夫

鈴木美喜男

錦織  整

佐藤 修一

●昇任

【大学】

<教育職員>
尾形 和哉

小森 和武

萩原 伸幸

齊藤 慎太郎

法人本部 副本部長 (H2211)

総務部 総務室 主任部員 (H2211)

大学事務部 教務室 (H222.1)

大学事務部 教務室 主任部員

特任職員 (任期 :H22.4.1～ H23.3.31)

(H224.1)

工学部 総合機械工学科教授 併任

工学部 ロボテイクス学科教授

工学部 総合機械工学科教授 併任

工学部 機械工学科教授

工学部 建築学科教授

情報学部 情報デザイン学科教授 併任

教養部 保健体育教室教授

情報学部 情報デザイン学科教授 併任

工学部 建築学科教授

教養部 数学教室准教授

予

光 田

二村 俊英

1__m_畢3憂鮒議_岬_撃 ″́)
小野元常務理事と澤岡昭学長が私を大同大学へと導い

ていただいて以来、 7年間と極めて短期間の大同教員生

活でした。

短いのは分かつておりましたから、微力ながら何とか

貢献できればと取り組んでまいりましたが、大学広報誌

のリニューアル、大学初の文系学生の就職支援、そして

大学応援歌の作詞プロデユース程度でした。

それよりも私が学ばせていただいたことの多さには、

感謝あるのみです。特に本学に入学してくる学生たちと

教員として学生たちを諦めないこと、学生目線でコミュ

ニケーションすることの重要性、そして、大学にありが

ちな内部に籠もってしまうこと (内 閉性)が大学の発展

を阻害することの危険性です。

大学は社会でどういう役割を果たすのか、そのために

は何を改め、何をどのように創造するのかを組織全体と

して活発、且つ建設的な議論を経て、それを実施、点検

しながら前へ進むことによって、日本にひとつしかない

工学部、情報学部、さらには新たな学部を創設できる大

学へと進化すべきことが見えてきたことです。そういう

個性的で本学にしか果たせない役害Jが倉1造できる大学ヘ

進化することを祈ってやみません。

し
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"

1 教育の10年と研究の立ち上げ      ヽ
1     情報システム学科 前教授 岩間 尚文 ′́/

富山県大の創設に10年、大同大学の再生に10年、ノ、

の最も活力ある時期に、図らずも2つ の大学づくりに貢

献する教員生活になりましたt新キャンバス高層棟の建

設中に着任し、文系を含む情報学部の創設という困難な

事業の真中 :こ |ま うじ二まれて。当時の文科省の姿勢は厳

し
`=t, 3つ

こうリキュラムが並行し、もう思い出す

εlま よそうと思うような。大同大学は変わった。とくに

学生il交れった,着任しつつある新しい教職員が良い面

を更 |こ 桂ばしてくれるでしょう。

=5才
竜年制 |ま私にとって朗報でした。20年ぶ りに本

来こ責業に戻ることになりました。核融合の画像計測、

マイクロ波 (医療)と電子顕微鏡 (バイオ)の トモグラ

フィ、そして大規模な望遠鏡の画像合成。日本に欠落・

低迷していた重要な研究を立ち上げつつあります。仕事

部屋が 1つから4つ になり、土日のない生活はこれまで

と変わりません。 日本の科学の名誉にかけて成功させね

ば。研究の後継者をつくらねば。料理を覚えねば。

i~~~~~~~~~―

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――‐ヽ
、
、
、

1  情報学部 情報システム学科 前教授 三品 善昭 ′ノ

昨年満65歳 を迎え、規定通り今年 3月 に定年退職とな

りました。20代から60代まで本学で教育と研究に携わ

ることができ、誇りに思っております。

卒研生だけでも三、四百人の学生と時を過ごし、講

義・演習などでは数千名の学生がつたない講義を聴いて

くれたことになります。順不同で記せば、①木曽駒セミ

ナーハウスに行き、卒研生とコンパをしたこと。歌いま

したね。②卒研生の家 (お寺)で合宿をしました。ふす

ま一枚となりの部屋では遅くまでマージャンをしていた

ようでしたが、よく寝むれました。③女子学生が卒業論

文をまとめる時、男女の違いを描くのに、女性を実線、

男性を破線としたこと。④せっかく水上スクータに誘っ

てくれたのに行けなかったこと。⑤卒研生 2名 と京都大

学近くで開催された研究会に出かけ、金閣寺を拝観した

後、鐘の音の距離減衰について卒研生が発表したこと。

⑥信州大学での電気関係学会東海支部連合大会に卒研生

2名 と参加した帰路、私はすんなりと長野駅改札を通り

抜けたものの卒研生が 「特急券は ?Jと駅員に尋ねられ

たこと (振 り子電車が苦手なので普通電車を乗り継いで

帰名。特急電車なら3時間。普通を乗り継げば 5時間)。

こ高校の教員になった卒研生が野球部長を任され、甲子

園出場の記念の絵皿を大学まで届けにきてくれたこと

(先 日まで卒研室に。現在は家に)③夜間主コースが始

まった年の4月 の最初の授業に於いて90分間誰一人とし

て私語をしなかったこと。あれほどやりやすい授業はあ

りませんでした。)学生は競技ダンスと言ってお ります

が、社交ダンス部の顧間を担当できたこと。練習や合宿、

大会時の真剣な姿には、はつらつとした若者 らしさを感

じました。⑩宿泊青年の家で 2泊 3日 (?)の合宿をし

たこと。①研究面では日本音響学会東海支部や電気関係

学会東海支部連合大会での活動。⑫国際学会への十数回

に及ぶ参加。① 1200名 の参加者と共に本学で日本音響

学会全国大会を開催できたこと。⑭姉妹校である中国科

学院声学研究所へ何度も行けたこと。などなどが思い出

されます。

|ム い日でみれば、我々の世代は親の世代に比べて戦争

や兵役が無かったことが幸運でした。親の法事に叔父が

集まれば、「北支でしたか、南支でしたか ?」 (出かけた

のは北中国でしたか、南中国でしたか)と いった言葉で

いつも会話が始まったものです。叔父たちの青春には戦

争しかありませんでした。

また一方で、樋同一葉や宮沢賢治たちが生きた明治期

の実状は言うまでもなく我々の親が生きた昭和期に於い

てさえ新美南吉を始めとして多くの人たちが結核でなく

なっています=社の先生も若い時苦労されました。明治

期に書かれた書物に|ま コレラやペストが流行した話も出

てきます。戦後という私たちの時代は伝染病も遠ざかり、

平和を享受できました: このような環境で教育と研究が

できました。これは卒業上の時代にも続いていくでしょ

つ。

数え切れないほど多くのささやかな思い出が次々と積

み重なって本学での歳月が過ぎました。それらの思い出

が現役生活から得た無形の員l産 として今手元に残ってい

ることを本当に嬉しく思います。そしてこれは到底私一

人の力でなし得たことではなく、この間にお世話になっ

た多くの方々からのご指導、ご配慮があってのことと改

めて痛感 しております。

末筆ながらお世話になった多くの方々にこの紙面をお

借りして心からお礼を中し上げます。しば らくは特任教

員として、また、その後は名誉教授として大同大学の発

展に寄与できれば幸いです。

ヽ

年 写
を、

～
L

)｀ "二
・ヽ

17



ALUMNI ASSOCIATION OF DAIDO UNIVERSITY

・ |■■キヤンパス情報   ・
男子ハンドボール部
「東海学生ハンドボール選手権大会」で見事、優勝 !

6月 13日 (日 )・ 20日 (日 )に 開催された、平成22

年度東海学生ハンドボール選手権大会で、本学男子ハン

ドボール部は31チームが参加するなか、見事 トーナメン

トを勝ち抜き、優勝した。おめでとう !

また、第65回 国民体育大会 愛知県予選では、社会人

チームの トヨタ自動車に31対30で勝利。更なる活躍が

期待される。

大同大学女子ハンドボール部

1部昇格、おめでとう !!
平成22年度東海学生ハンドボールリーグ春季リーグ戦

(女子 2部 )でデビューした本学女子ハンドボール部。

1・ 2年生のみ、総勢 7人で挑んだ全 7戦。見事、 リー

グ戦の最終戦、本学石井記念体育館で全勝を果たし、優

勝を勝ち取った。

5月 23日 (日 )、 名古屋市露橋スポーツセンターで開

かれた、 1部 2部の入れ替え戦。

ご父母の皆様、桜花学園高校の生徒たち (飯野[情報学

部情報デザイン学科スポーツ情報専攻 1年]さ んの出身高

校)、 本学男子ハンドボール部、卒業生、教職員らの大

声援もあって、選手たちはハツラツとプレー。見事、日

標としていた 1部昇格を果たした。

今後もさらに高い目標に向けて努力精進していきたい

と話す彼女たちの活躍に注目だ。

(1部 2部入れ替え戦】 1部昇格

事1務局情報|

今年も同窓会は、

学園祭に模擬店を出展しました !!

平成22年 5月 29日 (土)。 30日 (日 )に 開催 した学

園祭に同窓会 _l模擬店を出展しました。卒業生の有志が

集まり、 F焼餅』『漬物』の販売をし、多くの学生・教職

員に好言平でした
=

模擬店横
=ま

、卒業生が集えるテーブルを用意し、恩

師も含め、裏■しい多くの顔ぶれで、賑やかに過ごすこ

とができました :

模擬店では、68Eの松本氏が15年前から取り組んで

いる『ボル トアー ト』なる手工芸品を出展してくれまし

た。無骨な彼から想像できないほど作品には愛嬌があり、

興味をもって立ち寄る学生たちも多く、同窓会の模擬店

に花を添えてくれました。

響eLЧ 、

試合日 対戦相手 合結果 場所

5月 23日 (日 ) 日本ウェルネス専門学校 36-16 大同大学石井記念体育館

【リーグ戦結果】 7勝 0敗 全勝優勝

試合日 対戦相手 合結果 場所

4月 18日 (日 ) 南山大学 21-12 本学石井記念体育館

5月 1日 (上 ) 岐阜聖徳大学 35-12 ウィングアリーナ刈谷
5月 2日 (日 ) 号 矢Π大 学 37-15 ウィングアリーナ刈谷
5月 3日 (月 ) 名古屋市立大学 21-15 名 古 屋 而 体 否 館

5月 4日 (火 ) 常葉学園大 -OR ウィ グアリーナ刈谷

5月 5日 (水 ) 日本福祉大 35-04 下学館大学体育館

月 16日 (日 ) 阜學館大學 Rq― f)R 本学石井記念体育館
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大同学園創立 70周年を記念し、同窓会から大学ヘ

屋外多目的ステージ (ゴ ビーステージ)を寄贈します。

顆
爾
―
・１
・

|11証

第45回総会 平成22年 5月 29日 懇親会

暑中お見舞い申し上げます。 1月 の トヨタのリーコル騒動を始め

として、 2月 に暴力疑惑から横綱朝青龍の引退、 4月 の天候不順や

宮崎県の口蹄疫感染、 5月 の大相撲野球賭博問題などの暗いニュー

ス。 6月 のサッカー・ワール ドカップ (南アフリカ大会)において、

大会前の批判意見があったが、日本チームは 「チームー丸」の結束

よつて、予選リーグを 2位で勝ち上り “ベス ト16"の活躍した明る

いニュース。政局では、沖縄の米軍基地問題で、鳩山総理大臣が辞

任し管総理大臣へ交代、また、参議院選挙では、民主党の大敗の結

果、「ねじれ国会」によって、消費税増税や社会福祉などが、 どのよ

うに進展するのかを見届けることが必要になった。さらに同窓会も

成長するように団結して努力したいと考えています。

今後、同窓会報も期待される紙面づくりを行っていきたいと思い

ますので、会員の皆様方よりご意見・ご情報等のご支援のほどよろ

しくお願い申し上げます。

発 行 大 同 大 学 同 窓 会

名 古 屋 市 南 区 滝 春 町 10-3

直通電話。口図 (052)6128550

滝春校舎代表電話 (052)6126111

責任者 会 長     宮 本 一 男

印 刷 名 港 印 刷 株 式 会 社

☆同窓会事務局フリーダイヤん☆
書 ん


